

**Ethos+Maria-contemplation-15- 01.02.2023 Psalm 15. Schmerzenseiche
Geheimnisse, St Michael. Perspektive DEUTSCHLAND- für Abraham**



Ethos + Maria

Strategy 2023

quia non erit impossibile apud Deum omne verbum

Denn bei Gott ist ja kein Ding unmöglich

For no word from God will ever fail

L1,37



Pater Josef Ratzinger

**Für unseren lieben Abraham, Sohn von Volga, der mit Lungenentzündung im
Krankenhaus liegt. For our dearest Abraham, son of Volga, who is in hospital with
pneumonia.**



Family Benjamin. Benci, ..Volga, Abi

Psalm 15 of 150

1. Tituli inscriptio ipsi David. Conserva me Domine, quoniam speravi in te.
2. Dixi Domino: Deus meus es tu, quoniam bonorum meorum non eges.
3. Sanctis, qui sunt in terra ejus, mirificavit omnes voluntates meas in eis.
4. Multiplicatæ sunt infirmitates eorum: postea acceleraverunt.
Non congregabo conventicula eorum de sanguinibus: nec memor ero nominum eorum per labia mea.
5. Dominus pars hæreditatis meæ, et calicis mei: tu es, qui restitues hæreditatem meam mihi.
6. Funes ceciderunt mihi in præclaris: etenim hæreditas mea præclara est mihi.
7. Benedicam Dominum, qui tribuit mihi intellectum: insuper et usque ad noctem increpuerunt me renes mei.
8. Providebam Dominum in conspectu meo semper: quoniam a dextris est mihi, ne commovear.
9. Propter hoc lætatum est cor meum, et exsultavit lingua mea: insuper et caro mea requiescet in spe.
10. Quoniam non derelinques animam meam in inferno: nec dabis sanctum tuum videre corruptionem.
11. Notas mihi fecisti vias vitæ, adimplebis me lætitia cum vultu tuo: delectationes in dextera tua usque in finem.

Aufschrift Davids. Von David.¹ Behüte mich, Herr! denn auf dich vertraue ich.

2. Ich spreche zu dem Herrn: Mein Gott bist du, denn nicht bedarfst du meiner Güter.²
3. Den Heiligen, die in seinem Lande³ sind, hat er wunderbar alle meine Wünsche zugewendet.
4. Gemehrt haben sich ihre Götzen, sie eilen denselben nach.⁴ Nicht werde ich ihre Versammlungen zusammenrufen zu Blutopfern, noch ihre Namen auf meine Lippen nehmen.⁵
5. Der Herr ist mein Erbteil und meines Bechers Anteil;⁶ du bist es, der mir mein Erbe verleiht.⁷
6. Auf Herrliches ist mir das Los gefallen,⁸ denn mein Erbe ist mir herrlich.
7. Ich will den Herrn preisen, der mir Einsicht⁹ gegeben; dazu mahnt mich selbst bis in die Nacht mein Innerstes.¹⁰
8. Ich sehe den Herrn allezeit vor mir; denn er steht mir zur Rechten, damit ich nicht wanke. [[Apg 2.25](#)]
9. Darum¹¹ freut sich mein Herz und frohlockt meine Zunge,¹² und auch mein Leib wird in Zuversicht ruhen;¹³
10. denn du wirst meine Seele nicht im Totenreiche lassen noch deinen Heiligen die Verwesung schauen lassen.¹⁴ [[Apg 2.32](#); [Apg 13.35](#)]
11. Du wirst mir die Wege des Lebens¹⁵ kundtun, wirst mich mit Wonne erfüllen vor deinem Angesichte, Freude zu deiner Rechten immerdar.¹⁶

2. I say to the Lord: You are my God, for you have no need of my goods.²
3. He has wonderfully turned all my desires toward the saints who are in his land.
4. Their idols have multiplied, they hasten after them.⁴ I will not call their assemblies together to blood sacrifices, nor take their names on my lips.⁵
5. The Lord is my inheritance and a portion of my cup;⁶ it is you who give me my inheritance.⁷
6. A glorious lot has fallen to me,⁸ for my inheritance is glorious to me.
7. I will praise the Lord who gave me understanding; my innermost being warns me about this even into the night.¹⁰
8. I always see the Lord before me; for he stands at my right hand, that I shall not falter. [Acts 2:25]
9. Therefore¹¹ my heart rejoices, and my tongue rejoices,¹² and my body also shall rest in confidence;¹³
10. For you will not leave my soul in the grave, nor will your saints see corruption.¹⁴ [Acts 2:32; Acts 13:35]
11. You will make known to me the ways of life,¹⁵ you will fill me with delight in your presence, joy at your right hand forever.¹⁶

Jesus, der für uns Blut geschwitzt hat (Lk 22,44 EU)

Jesus, der für uns gegeißelt worden ist (Joh 19,1 EU)

Jesus, der für uns mit Dornen gekrönt worden ist (Joh 19,2 EU)

Jesus, der für uns das schwere Kreuz getragen hat (Joh 19,17 EU)

Jesus, der für uns gekreuzigt worden ist (Joh 19,18 EU)

Jesus who sweated blood for us (Lk 22.44 EU)

Jesus who was scourged for us (John 19.1 EU)

Jesus who was crowned with thorns for us (Jn 19,2 EU)

Jesus who carried the heavy cross for us (Joh 19.17 EU)

Jesus who was crucified for us (Joh 19,18 EU)



St Abraham...Tiepolo

St Michael

St Josef, St. Teresa Benedicta a Cruce, St. Bonifazius XX berlin Martyres Orate pro nobis



Ethos † Maria e.v.